

《单词百科:negotiations是什么意思?negotiations怎么发音?negotiations的解释和用法》

英语单词negotiations是什么意思?negotiations怎么读?negotiations怎么发音?简答网为您整理了negotiations的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



negotiations怎么读

negotiations的读音:[n ɪ g ə ʊ ʃ ' i e ɪ ʃ n z]

negotiations的意思

1、n.协商(negotiation的名词复数);谈判;完成 (难事) ;通过;

negotiations的相关词组

1、business negotiation 交易磋商;

2、boundary negotiation 边界谈判

negotiations的双语例句

1、That really knocked back any hope for further peace negotiations.

那的确一度使进一步的和平谈判成为泡影。

2、It's been a tumultuous day at the international trade negotiations in Brussels.

那是布鲁塞尔国际贸易谈判中纷乱的一天。

3、Some managers have recently raised objection to the PFA handling these negotiations.

一些主教练最近就英格兰职业足球运动员协会负责这些谈判提出了异议。

4、It was also agreed to reactivate two joint committees on negotiations.

磋商中还达成了重启两个联委会的决议。

5、Officials refuse to divulge details of the negotiations.

官员们拒绝透露谈判的细节。

6、Negotiations have failed to establish any middle ground.

谈判未能达成任何妥协。

7、Negotiations between the enemies are of necessity indirect.

敌手之间的谈判必定是间接的。

8、Syria will attend only if the negotiations deal with issues of substance.

只有在谈判涉及重大问题时叙利亚才会参加。

9、The negotiations have got stuck on a number of key issues.

谈判在一些重大问题上陷入了僵局。

10、Officials from the two countries will meet again soon to resume negotiations.

两国官员不久将再度会晤以重启谈判。

11、Finally, after ten hours of negotiations, the gunman gave himself up.

经过10个小时的谈判，持枪歹徒终于投降了。

12、The dispute could jeopardize the negotiations.

那一争论可能会使谈判处于险境。

13、It is premature to speculate about the resumption of negotiations.

现在猜谈判是否会重新开始还为时过早。

14、They are now ready to open negotiations.

他们现在已经准备好开始谈判。

15、It might give the Commission undue influence over the coming negotiations.

这可能会在即将开启的谈判问题上给委员会带来过多的影响。

以上是简答网为您整理的negotiations怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于negotiations的用法、negotiations的释义、negotiations的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/negotiations>